

## 第8回金沢大学ホームカミングデイを開催しました

平成26年11月1日(土)、本学角間キャンパスにおいて、第8回金沢大学ホームカミングデイを開催しました。歓迎式典には233名、記念懇親交流会には180名の卒業生およびそのご家族等にご出席いただき、大変賑やかな一日になりました。

歓迎式典では、山崎光悦学長の歓迎挨拶、山出 保金沢大学学友会会長の祝辞の後、山崎学長による金沢大学の近況報告、金沢大学が受け入れた最初の外国人留学生であるデービット・クライン博士からメッセージを頂きました。記念講演では、「不老長寿」と題し、スノーデン株式会社代表取締役会長・社長 明壁義蔵氏(昭和35年 薬学部卒業)に、健康、不老長寿の意義と秘訣についてご講演いただきました。



▲歓迎式典で挨拶を述べる山崎学長



▲スノーデン株式会社 明壁代表取締役会長・社長



▲デービット・クライン博士

記念式典終了後には、金沢大学学友会第4回役員総会も開催され、役員交代や登録同窓会への入会について報告がなされました。

夕刻から開始した記念懇親交流会は、山出学友会長の発声で乾杯し、楽しいひとときを過ごしました。

会場では、本学薬草園で採れたハーブを使用した薬膳



▲卒業生有志による四高寮歌

### ◎「金大からもノーベル賞を」北海道学友会が総会

#### 短 信

金沢大学北海道学友会(紺野寛会長、会員66人)は10月25日、北の都・札幌の大通公園を見下ろす「テレビ塔」で第4回総会を開き、来賓の山本博副学長を囲んで会員24人が交流しました。

山本副学長は、9月にスーパーグローバル大学に採択され、海外に4同窓会が設立された本学の近況や北陸新幹線の話などを報告しました。会員からは「長崎大や徳島大に続き、金大からもノーベル賞を」と期待が示され、「地域同窓会は何ができるか」の問いに副学長は「次世代のリクルート、次いで大学基金への協力を」と述べました。

会場には、北海道四高会から譲られた南下軍旗や太鼓が飾られ、最後は全員で北溟寮式「北の都」を、ゆったりと歌いあげました。

北海道学友会は、学部系の金沢工業会、十全、法文、薬学の各同窓会に、教員の金澤会、北陸銀行会の6道内組織を統合し2011年に発足しました。道内には400人以上の同窓生がおり、加入を呼びかけています。

武野 伸二(法文学部経済学科、昭和53年卒)

【写真説明】  
山本博副学長(前列中央)を囲み、20代から70代までが集った北海道学友会の総会



パスタや、金沢大学生協オリジナル日本酒が振る舞われました。途中、卒業生有志による四高寮歌「北の都」「南下軍」の高唱もあり、大いに盛り上がり、最後は、小畑外嗣金沢工業会会長の音頭による万歳三唱で会を締め、終了となりました。

## 金沢大学中国同窓会 設立

11月8日、「金沢大学中国同窓会」が設立されました。海外同窓会の設立は、ボストン、ベトナム、ミャンマー、タイに続き5カ国目となります。上海市内で開催された設立記念懇談会には、山崎学長、山本理事(同窓会担当)・副学長が出席し、盛大に執り行われました。



同会は金沢大学と金沢大学を卒業した中国人元留学生及び中国在住の本学同窓生との交流促進を図るため設立されました。金沢大学の益々の国際交流が期待されます。



▲記念プレートを手渡す山崎学長(左)と王安麟(おう・あんりん)中国同窓会会長(右)

### ●今後の同窓会&金沢大学関連行事予定●

- 11/29(土) ◆金沢工業会東海支部総会 (D-SQUARE)
- 12/4(木) ◆北の都会第741回月例会 (ライオン銀座7丁目店)
- 1/24(土) ◆北陸銀行 卒業生の集い ※11/15から変更
- 2/7(土) ◆薬学同窓会関西同窓会総会・懇親会 (ホテル阪神)
- 5/16(土) ◆第52回薬学同窓会総会 (金沢大学角間キャンパス)
- 7/4(土) ◆金沢大学体育科同窓会65周年記念式典及びパーティー

### 第7回金沢大学未来開拓研究公開シンポジウム

テーマ『がん進展研究の最前線

ー共同利用・共同研究拠点の取り組みー』

日時：平成27年2月21日(土)13時30分から

場所：学術総合センター中会議場

(東京都千代田区一ツ橋2-1-2)

問い合わせ先：金沢大学総務部総務課総務係 TEL076-264-5010

- 大学や同窓会が業者に名簿作成を依頼することはありません。電話等による勧誘には十分ご注意ください。
- 地域・職域・サークル・寮等の同窓会活動の近況や総会・懇親会等の開催日程を学友支援室へお知らせください。
- 「学友支援ニュース・レター」に総会・懇親会等の開催報告の掲載をご希望の場合は、学友支援室までご連絡ください。